

Ribuan Kader PKB Siap Menangkan Deny-Muda Pilbup Kediri 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PUBLIKMERDEKA.COM

Aug 18, 2024 - 18:50



KEDIRI - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kabupaten Kediri bersama PAC dan DPRt se-Kabupaten Kediri menggelar Konsolidasi Pemenangan calon Bupati Kediri H.Deny Widyanarko dan calon Wakil Bupati Kediri Hj.Mudawamah, Banom-banom dan pengurus PAC dan DPRt se-Kabupaten Kediri.

Kegiatan konsolidasi untuk pemenangan Deny-Muda di pemilihan Bupati dan

Wakil Bupati Kediri berlangsung di IKCC Insumo Hotel Jalan Urip Sumoharjo, Kota Kediri, Minggu (18/8/2024) pukul 14.30 WIB.

Hadir dalam kegiatan ini, Ketua DPC PKB Kab Kediri Drs.Sentot Djamaluddin, jajaran pengurus DPC, Bacabup Kediri H.Deny Widyanarko, Bacawabup Hj.Mudawamah,

Ketua DPC PKB Kabupaten Kediri Drs.Sentot Djamaluddin menyampaikan bahwa kita harus mengamankan rekomendasi dari DPP terkait calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri dengan hari ini mengadakan konsolidasi dengan seluruh struktur partai mulai cabang hingga tingkat ranting.

"Kegiatan konsolidasi kali ini dihadiri 1.400 kader, mulai dari tingkat cabang hingga DPRt. Intinya kita harus tegak lurus kepada DPP mengamankan rekomendasi untuk pemenangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri 2024," ucapnya.

Lanjut Sentot sejauh ini komunikasi secara intens dengan koalisi parpol dengan NasDem terus dilakukan. Tentunya dengan 9 kursi yang dimiliki PKB ditambah dengan NasDem 4 kursi sudah bisa mengusung untuk daftar ke KPU Kab Kediri.

"Kita berikan pemberitahuan kepada seluruh struktur PKB mulai DPC, PAC, DPRt dan banom-banom. Artinya di semua tingkatan harus mengamankan rekomendasi dari DPP untuk memenangkan calon yang kita usung," ungkapnya.

Sementara itu, Deny Widyanarko menyampaikan kegiatan saya setiap hari melakukan sambang deso langsung turun ke bawah mendengarkan apa yang diinginkan masyarakat bawah.

"Alhamdulillah masyarakat di bawah sangat menginginkan perubahan kepemimpinan di Kabupaten Kediri. Mereka ingin melihat Kabupaten Kediri maju, sejahtera dan Kediri hebat," ucap Deny.

Ditanya terkait program-program yang ditawarkan Deny ketika maju di Pilbup 2024? Dikatakan Deny untuk program yang ditawarkan dana Rp 300 juta-Rp 500 juta tiap Dusun per tahun.

"Dengan program itu diharapkan benar-benar bisa sampai di Dusun sehingga ada wujud pemerataan pembangunan di setiap Dusun. Harapannya juga masyarakat bisa terbantu dengan program-program itu, sehingga mencapai kemajuan. Jadi kalau dusunnya maju desanya kuat menuju Kediri Hebat," ujarnya.

Kegiatan konsolidasi kader PKB mulai tingkat cabang hingga ranting yang digelar hari ini. Menurut Deny sangat istimewa dan mereka semua terlihat semangat.

"Mereka sangat yakin dengan konsep dan program yang saya tawarkan, sehingga semua siap bergerak untuk memenangkan Pilkada 2024," urainya.

Terlihat dukungan kader-kader PKB begitu besar atas pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri Deny-Muda. Deny menuturkan bahwa selama ini di PKB sudah menjalin komunikasi dan akrab sejak lama.

"Alhamdulillah pada hari ini bisa melakukan konsolidasi dengan ribuan kader PKB sangat antusias kepada kita. Kegiatan turun ke bawah saya selama ini banyak dibantu oleh kader-kader PKB. Kita selalu bekerjasama dan membantu untuk merubah dalam kepemimpinan di Kabupaten Kediri," imbuhnya.

Ada beberapa catatan terkait dengan pariwisata yang ada di Kabupaten Kediri. Dicontohkan Deny bahwa beberapa wisata yang ada di Kabupaten Kediri terlihat sepi pengunjung.

"Wisata Kelud harus ada upaya pembenahan, agar pengunjung baik wisatawan dalam dan luar Kediri bisa semakin ramai, tidak hanya Kelud tapi juga tempat wisata yang lain yang ada di Kabupaten Kediri," tutur Deny.

Deny juga menambahkan dengan banyaknya wisatawan yang datang di tempat wisata, hal ini juga membawa dampak masukan yang besar buat pelaku UMKM yang ada di Kabupaten Kediri.

"Kita harus bisa merangkul semua sektor untuk bersama-sama berjuang untuk membawa perubahan di Kabupaten Kediri," tutup Deny.